
Peux-tu me dire comment tu es arrivé au Ping ? 

Etant le fils aîné d’Evariste Mortier, c’est tout naturellement que j’ai 

débuté au TT Chazay d’Azergues (69) avec mon frère Claude. C’était 

très facile de jouer au club fondé par notre Papa en 1966. 

 

 

De quels clubs as-tu porté les couleurs ? 

1) TT Chazay : 1ère année de licence en 1966 jusqu’en 1980. Le club franchit tous les échelons depuis 

la Départementale D3 pour accéder à la Nationale N3 (6 joueurs !!). Pour obtenir ces résultats dans 

un petit village comme Chazay, Claude Bert (ancien classé 10) vient compléter la famille Mortier… 

Evariste (20) Claude (15) et Alain (15).  
 

2) ASPTT Lyon : mutation en 1980 jusqu’en 2000. Désormais j’évolue en Nationale N2 aux côtés de 

très forts joueurs Daniel Jouve, Salomon Haïtayan, Philippe Perrin, les frères Boudry, …et un nouveau 

venu de Chine Guan Ming Chen.        
 

3) TT Gerland : retour au Ping en 2015 avec de nouvelles règles (nb de points par sets, nb de 
services, type de balles) pour le plaisir au sein d’un club sympathique dirigé par Sylvain Chometton. 
 
Comment et par qui as-tu été entrainé ? 
Il m’est impossible d’oublier celui qui m’a donné l’envie d’apprendre, d’être toujours présent et soutenu 
jusqu’à son décès en 2022 puisqu’il s’agit de Papa. Il fût l’entraineur, le joueur dont peut rêver 
n’importe quel débutant, bien épaulé et stimulé par mon frère Claude. 
- lors des stages régionaux, Roland Martin alors Conseiller Technique Régional du Rhône m’apporte 
toutes ses compétences et sa gentillesse pour me faire progresser, 
- lors des stages nationaux, je croise la route de Tomislav Terecic et Charles Roesch qui me forment 
au niveau national. 
 
Quel a été ton meilleur classement ? 
Classement 15 de 1975 (à l’âge de 17ans) jusqu’en 1993. 
 
Quels sont tes titres, tes sélections les plus marquants ? 
J’ai remporté tous les titres du Rhône et du Lyonnais (à l’époque) dans toutes les catégories (de 
poussins à seniors) en simple et en double. 
- le plus marquant en seniors : 1er titre de champion du Lyonnais en 1975 (encore juniors).  
Depuis mon retour, titré en vétérans V3 au Rhône et en LAURA. 
 
A quels niveaux as-tu joué par équipe et en individuel ? 
Par équipe avec l’ASPTT Lyon, le seul regret est de ne pas avoir joué en Nationale 1 (Pro A actuel) 
suite à notre défaite contre Nancy par un seul set lors de la montée.  
 

En individuel 1970 : 1ère participation aux championnats de France benjamin (Quimper) avec un 
certain Christian Martin… 
- 1975,1976 : championnats de France seniors étant juniors 
- 1980, 1982, 1983 : championnats de France seniors avec comme meilleur classement 42ème joueur.   
  
Quel a été ton plus coriace adversaire ?   
Sans aucun doute, Daniel Jouve et Salomon Haïtayan (Sim !!) par la longévité de nos confrontations.  
 
Ta plus belle performance ? 
Avec l’ASPTT Lyon : Champion de France par équipes Nationale 3 en 1989.  
 
Ce qui te motive encore ? 
Le fait de pratiquer le Ping régulièrement permet de conserver une bonne santé physique et morale 
ainsi que l’aspect convivial au sein d’un club. Et de garder une petite part de compétitivité personnelle.         
 
 
 



Quelle est la personnalité qui t’as le plus marqué durant ta carrière ? 
Au niveau sportif, Guan Ming Chen est le plus fort joueur avec lequel je me suis entraîné et joué par 
équipe. Lors de son arrivée à Lyon, avec un système de jeu simple mais très efficace, il se classe 
parmi les meilleurs français.         
  
Qu’aimerais-tu dire à nos pongistes de la région, aux élus ? 
Il est important de pratiquer une activité physique notamment le tennis de table qui permet d’acquérir 
une véritable passion pour ce sport aussi bien en loisirs, qu’en compétitions. 
 

De plus, je n’oublie pas les nombreux bénévoles qui contribuent au bon fonctionnement des 
différentes instances régionales. Sans leurs engagements, les compétitions n’existent pas. 
 
 
                                 
   
  
 
 
         
 
 
 
 
 
 
 

 

  

      

 

 

 

 


